

DELIK HUKUM

Peresmian Madrasah Miftahul Bihar oleh Bupati Sukabumi, Dukung Pendidikan Anak di Pedesaan

Sukabumi - SUKABUMI.DELIKHUKUM.ID

May 23, 2024 - 13:29



Peresmian Madrasah Miftahul Bihar oleh Bupati Sukabumi, Dukung Pendidikan Anak di Pedesaan

Sukabumi – Bupati Kabupaten Sukabumi, Drs. H. Marwan Hamami, M.M., meresmikan Madrasah Miftahul Bihar pada Kamis, 23 Mei 2024. Acara peresmian yang berlangsung di Kp. Cipeundeuy, Desa Sangrawayang, Kecamatan Simpenan, Kabupaten Sukabumi ini dihadiri oleh sejumlah pejabat

penting, termasuk Dandim 0622/Kab. Sukabumi, Kapolres Sukabumi, Wakapolres Sukabumi, Kapolsek Simpenan, Kadis Kelautan Kabupaten Sukabumi, Ketua Ponpes As-salam, serta tamu undangan lainnya. Kamis (23/05/2024).

Dalam sambutannya, Bupati Sukabumi menyampaikan pentingnya keberadaan madrasah untuk memenuhi kebutuhan pendidikan anak-anak di daerah tersebut. "Alhamdulillah pada pagi hari ini kita dapat berkumpul dalam rangka meresmikan Madrasah Miftahul Bihar. Mudah-mudahan madrasah ini dapat dimanfaatkan dengan sebaik-baiknya. Madrasah ini dibuat karena anak-anak di daerah sini membutuhkan tempat untuk menimba ilmu, mengingat animo mereka yang sangat luar biasa untuk belajar," ujar Bupati Sukabumi, Drs. H. Marwan Hamami, M.M.

Kapolres Sukabumi, AKBP Tony Prasetyo Yudhangkoro, S.H., S.I.K., M.T., yang turut hadir dalam acara tersebut, memberikan apresiasinya terhadap inisiatif pendirian madrasah ini. "Kami sangat mendukung keberadaan Madrasah Miftahul Bihar sebagai sarana pendidikan bagi anak-anak di Desa Sangrawayang. Pendidikan adalah pondasi penting bagi masa depan mereka, baik untuk kehidupan dunia maupun akhirat," kata AKBP Tony Prasetyo Yudhangkoro.

Acara peresmian ini juga ditandai dengan pemberian bakti sosial kepada perwakilan murid Madrasah Miftahul Bihar. Madrasah ini memiliki jumlah siswa sebanyak 65 orang dengan didukung oleh 4 orang guru. Setelah peresmian, Bupati Sukabumi bersama rombongan melanjutkan kegiatan dengan meninjau fasilitas madrasah yang baru diresmikan.

"Semoga anak-anak kita dengan diadakannya madrasah ini mendapatkan pondasi yang kuat untuk masa depan mereka," tambah Bupati Sukabumi.